
CCE presenta hoy
propuestas económicas
El Consejo Coordinador Empresarial no
quiere quedarse con los brazos cruzados
ante el desplome económico hoy presenta
una serie de propuestas para el crecimiento

LaComisión Ejecutiva del CCE que presideArmando Paredes dará a conocer hoy su
Agenda de Prioridades para impulsarlas
ante el Congreso y el Ejecutivo por la co
yuntura de la discusión del Presupuesto de

2010 y por el firme convencimiento del CCE de que
Sólo hay dos ventanas de oportunidad para aprobar
las reformas estructurales que son el actual y el
próximo periodo de sesiones del Legislativo
El problema es que no es la primera vez que el CCE presenta pro
puestas para impulsar el crecimiento sustentable y equitativo que
en su gran mayoría se quedan en el limbo o se aprueban con li
mitantes o tienen problemas de implementación que impiden que
Se alcance su objetivo
¦ Hay que recordar que en enero pasado para citar el casomás

reciente el Consejo Coordinador Empresarial organizó los foros
regionales De la crisis al crecimiento acciones y propuestas del
sector privado con demandas concretas de los empresarios tanto
en el plano nacional como regional Además el CCE participó en
forma activa en los foros organizados por el Senado en abril pa
sado y en las audiencias públicas que también realizó la Cámara
Alta a principios de agosto para presentar propuestas económicas
para la agenda legislativa

La Agenda de Prioridades que dará a conocer hoy el CCE va
más allá de la insistencia de aprobar las reformas fiscal energética
educativa y laboral e incluye una serie de medidas o acciones ba
sadas en tres ejes rectores

i Medidas orientadas a delinear cambios en el modelo político
modernizar la arquitectura institucional y dar funcionalidad a la
administración publica En la que presentará ya la propuesta del
CEESP sobre ajustes en el gasto corriente que abarcan medidas
como la desaparición de secretarías de Estado

2 Soluciones para reformar y multiplicar los motores del desa
rrollo sobre bases sostenibles

3 Acciones para mejorar el ambiente productivo y abrir opor
tunidades de bienestar para los mexicanos
1 El nada fácil rato de Armando Paredes será que las acciones que
hoy se proponen y que abarcanmedidas fiscales regulatorias edu
cativas y de medio ambiente no se queden nuevamente en el limbo
del Congreso Hay que recordar que la razón por la que Paredes
seguirá al frente del CCE hasta marzo de 2010 es precisamente
para impulsar esta agenda Ojalá lo logre
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ENRIQUE VILATELA EN DEFENSA DE BANCOMEXT
El próximo 9 de septiembre se realizará una audiencia en el Se
nado para debatir la fusión de Bancomext y Nacional Financiera
que es una de las propuestas del CCE

En la práctica Bancomext y Nafln operan cuasi fusionados pri
mero bajo la dirección de Mario Laborín y ahora de Héctor Rangel
Aunque Bancomext está desmantelado ya que las áreas de pro
moción y oficinas en el extranjeros están hoy en Proméxico que
dirige Bruno Ferrari la fusión no se ha podido concretar por la opo
sición delPRI y que apoyan al sindicato de trabajadores que insiste
en que debe fortalecerse a la banca de desarrollo

En la reunión convocada para el 9 de septiembre participarán
analistas en pro y en contra de la fusión entre ellos el ex director
general de Bancomext Enrique Vítatela quien considera un grave
error la desaparición de Bancomext porque implica regresar al es
quema del Instituto Mexicano de Comercio Exterior que demos
tró ya ser un fracaso

Para Vilatda lo más importante no es buscar un ahorro en el gas
to operativo sino que la banca de desarroEo se enfoque en generar
ingresos que le permitan ser autosuficientes y que realmente sea
un factor de desarrollo para el sector empresarial no sólo para las
grandes empresas como sucede con Bancomext en el rescate de
la industria área sino fundamentalmente de las pymes Lo impor
tante insiste Vilatela es que Bancomext regrese al primer piso y
genere cadenas de valor agregado en comercio exterior

INCONFORMIDAD DE RADIODIFUSORES VS SCT
Él titular de la SCT Juan Molinar Horcasitas finalmente anunció la
autorización a Nextel para operar telefonía móvil y a Telefónica el
servicio de push to tcdk por lo que habrá más competencia en be
neficio de los usuarios

También afirmó que el programa de canje de frecuencias AM por
FM marcha conforme el calendario ya anunciado por la SCT Sin
embargo en el sector de radiodifusores hay una gran inconformi
dad por el cobro que pretende realizar la SCT y que se considera
muy elevado y con grandes diferencias entre regiones Elproblema
es que el refrendo de concesiones sigue en el limbo jurídico por la
resolución de la SCJN que obliga a realizar licitaciones por lo que
se mantiene la incertidumbre jurídica para invertir en radio digital
y el canje de frecuencias
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